

# L'Association culturelle de la Communauté cubaine en Suisse

à la profonde douleur d'annoncer le décès de

## **Monsieur Oswaldo PAYÁ SARDIÑAS**

Président de l'association dissidente et pacifiste cubaine,  
Mouvement Chrétien de Libération,  
Prix Sakharov du Parlement européen 2002;

et de

## **Monsieur Haroldo CEPEDA ESCALANTE**

membre du même mouvement.

Ces décès sont survenus à la suite d'un «accident» de la route près de la ville de Bayamo, Cuba, le 22 juillet 2012.

Leurs enterrements ont eu lieu le mardi 24 juillet 2012 à La Havane, accompagnés par de nombreux dissidents clamant «Liberté!».

Qu'ils reposent dans la paix du Seigneur.

*Le président*